



*Association Sportive, Culturelle et d'Entraide
de Vaucluse
Association régie par la loi du 1^{er} juillet 1901*

RAPPORT MORAL 2018

Bonjour à toutes et à tous,

Cette année 2018 a été celle d'un changement de nom, l'Ascee devenant l'Asce, changement imposé par la mise en compatibilité nationale des statuts de notre fédération.

Ce changement n'a en rien modifié notre envie de vous proposer tout au long de l'année de nombreuses sorties et activités, qu'elles soient culturelles ou sportives et de nous associer à des actions d'entraide.

Je tenais à vous remercier, vous adhérents de l'Asce pour votre participation active à ces activités tout au long de l'année, pour vos remarques et vos propositions qui alimentent et enrichissent notre action à vos cotés.

Je remercie aussi la direction de la DDT 84 et le secrétariat général pour son action facilitatrice dans nos actions tout au long de l'année.

Je tenais aussi à remercier particulièrement Michel Lombard pour son implication dans notre action et souhaite par la même occasion la bienvenue à son successeur Gerald Brulas.

Enfin je tenais à remercier chaleureusement les membres du comité directeur pour leur investissement en 2018, pour leurs multiples propositions, leur créativité et leur disponibilité dans un contexte accru de charge de travail sur leurs postes.

L'Asce 84 s'attache à participer à l'ensemble des réunions régionales et nationales de notre mouvement et continuera, avec l'Urasce Paca Corse, à y défendre les valeurs qui nous sont chères.

Quatre de nos adhérents ont aussi participé au challenge national de trail à Saint Malo en octobre. Une participation financière de 100€ est proposée aux adhérents pour la participation à un challenge, n'hésitez pas à vous inscrire pour en bénéficier !

Cette année 2018 a été riche et variée en événements proposés localement aux adhérents.

De nouveaux événements sont apparus comme le « Printemps des artistes » qui, pour sa première édition a connu un succès auprès de nos adhérents artistes et sera reconduit en 2019.

Une action commune avec le CLAS Dirmed a permis d'offrir aux agents deux demi-journées de massage assis, au sein de la DDT, moment de détente fort apprécié par eux.

La pause crêpe de la chandeleur, offerte aux adhérents, a aussi constitué un moment de convivialité apprécié.

Les activités régulières proposées aux adhérents le midi et le soir (yoga, danse en ligne, gymnastique et randonnée) connaissent un succès croissant et constituent une attente forte des adhérents.

La salle des ogives, que nous louons par convention à France Domaine, est désormais occupée tous les jours de la semaine par ces activités.

La section bowling rencontre aussi un succès croissant, qui s'est traduit par une augmentation de la fréquence de ses rencontres avec une formule bowling-repas qui est aussi appréciée des participants.

L'activité billetterie s'est fortement développée en 2018 et constitue une part importante de l'attente des adhérents et du budget de l'Asce : la billetterie régulière (piscine, cinémas, parc de loisirs enfants...) est aussi complétée par des opérations ponctuelles (billetterie carrières des lumières, participation au financement de la carte d'abonnement au Festival d'Avignon...).

Nous avons par contre dû annuler par précaution la sortie à la fête des lumières à Lyon, qui avait réuni une cinquantaine d'adhérents, pour cause des blocages routiers liés au mouvement des gilets jaunes ; deuxième annulation dans l'organisation de cette manifestation (la première était due à la vague d'attentats ayant touché le pays), que nous ne reconduirons donc certainement pas dans les années à venir.

Le téléthon n'a pas non plus été organisé cette année sous sa forme habituelle, la date trop proche de l'arbre de Noël ne nous ayant pas permis d'envisager une organisation à la hauteur des années précédentes.

Nous avons par contre continué la vente de livres au profit du téléthon en décembre ce qui, grâce à votre générosité, nous a permis de faire cette année encore un don à cette cause.

Au titre de l'entraide, je vous rappelle aussi que l'Asce peut accorder aux adhérents en difficulté passagère des aides ponctuelles (prêt de 1 000€ remboursable au rythme souhaité par l'adhérent).

Des unités d'accueil sont aussi disponibles pour les adhérents dans la majorité des départements français, n'hésitez pas à en bénéficier pour vos vacances familiales.

L'Asce 84 a pour la première fois cette année, offert une semaine d'unité d'accueil, via un dispositif d'entraide national, à des adhérents en difficulté.

L'arbre de Noël de la DDT, organisé cette année encore par l'Asce à Courthézon, a été un moment fort de partage avec les agents et leur famille de même que la journée des agents à Sorgues, sur le site de l'île de l'Oiselay.

Le changement de prestataire pour les distributeurs de boissons et friandises en début d'année n'a pas, dans un premier temps, apporté une satisfaction et un service à la hauteur de ce qui était escompté : espérons que cette phase de mise en place laisse désormais place à un service qui s'installe durablement dans la qualité.

Afin de vous renseigner et vous accompagner dans l'offre d'activités et services proposés, une permanence continue à être assurée par l'Asce le jeudi de 12h45 à 13h30 au bureau Asce (318).

L'équipe Asce est à votre disposition pour recueillir vos attentes et suggestions afin d'enrichir nos actions, n'hésitez pas à les solliciter.

Merci pour votre attention et pour ces moments partagés ensemble en 2018.

Fait, à Avignon le 1 mars 2019

Le Président de l'ASCE 84

Eric CHIAPPA



